

Die Freiburger Bevölkerung will mehr als nur Applaus

 Die Pflegeinitiative wurde mit einem deutlichen Ja von 64,7 Prozent angenommen. Alle Bezirke haben die Initiative unterstützt. Für Nationalrätin Christiane Bulliard-Marbach, die Mitglied des Initiativkomitees ist, war der gestrige Tag ein Freudentag. «Ich bin überglücklich, dass die Bevölkerung heute mit ihrem Ja ein Zeichen gesetzt und damit den Weg für bessere Rahmenbedingungen für das gesamte Pflegepersonal frei gemacht hat», sagte Bulliard-Marbach. «Der heutige Tag ist ein histori-

scher Tag für die Pflegenden.» Auf der rechten Seite setzten Pierre-André Page und Jacques Bourgeois ein Fragezeichen bezüglich der Umsetzung der Initiative. «Dieses Ja war ein Ja des Herzens», meinte Bourgeois. «Die Umsetzung erscheint mir aber schwierig, da gerade die Entlöhnung in jedem Kanton unterschiedlich geregelt ist.» Pierre-André Page bedauerte, dass der Gegenvorschlag nicht mehr Anklang gefunden hat. «Es wäre viel schneller gegangen, den Gegenvorschlag umzusetzen.» *cbs*